



Presseinformation

vom 10. Januar 2022

Nürnberger Vesperkirche startet am 16. Januar

Nachdem im vergangenen Jahr die Vesperkirche in Lichtenhof aufgrund des damaligen Lockdowns gleich zweimal verschoben werden musste, startet Sie dieses Jahr wieder pünktlich zum 16. Januar 2022.

Fünf Wochen lang kann Dienstag bis Sonntag von 10.30 bis 15.30 Uhr auf dem Platz vor der Gustav-Adolf-Gedächtniskirche ein warmes Essen gegen 1 € abgeholt werden. Für die Mehrwegdosen, in denen das Essen einzig abgeholt werden kann – eigene Behältnisse bitte nicht mitbringen – wird einmalig ein Betrag von 2 € Pfand erhoben.

Auf dem Platz vor der Kirche gelten in der Zeit der Essensausgabe Abstands- und Maskenpflicht.

Weitere Aktivitäten, wie sie üblicherweise zur Vesperkirche dazu gehören, sind durch die Auswirkungen der Pandemie auch in diesem Jahr leider nicht möglich. Dafür ist zusammen mit der Stadt Nürnberg und dem THW als Zusatzangebot eine Impfstation im Gemeindesaal des Gemeindezentrums geplant. Das Angebot wird zunächst während der ersten zwei Wochen der Vesperkirche bestehen. Ob das Staatstheater seine geplanten Kulturveranstaltungen anbieten kann, wird sich kurzfristig erweisen.

An den Sonntagen wird um 10.30 Uhr gemeinsam Gottesdienst unter den üblichen Hygiene-Bedingungen gefeiert.

Weitere Informationen zur Vesperkirche finden Sie unter www.vesperkirche-nuernberg.de

Kontakt:

Pfarrer Matthias Halbig
Evangelische Kirchengemeinde Lichtenhof
kontakt@vesperkirche-nuernberg.de
0911/4319888